

MULHOUSE J'Y CROIS Un champ de coquelicots

Juste pour offrir du beau

Dans le cadre du rassemblement scouts à Strasbourg, 3 000 d'entre eux seront présents à Mulhouse pour participer à diverses actions associatives locales, dont celle de *Mulhouse j'y crois*, qui ambitionne de transformer le centre-ville, en champ de coquelicots.

« LE BUT DE CETTE OPÉRATION est seulement de fabriquer du beau pour un moment de bonheur, offert aux passants pour le simple plaisir des yeux », explique Frédéric Marquet, président de cette association dont l'objectif est de montrer qu'à Mulhouse, tout est possible.

Cette idée d'un champ de coquelicots, *Mulhouse j'y crois* l'avait dans un coin de la tête depuis un moment, « mais cela demandait de la main-d'œuvre pour fabriquer les coquelicots... et les déplacer dans le centre-ville! »

Plusieurs partenaires

L'occasion fait le larron et après avoir obtenu la participation de différents partenaires, lundi matin dans un local du Passage de la Réunion mis à disposition par la ville, *Mulhouse j'y crois* cédera donc, à 150 scouts, la confection de quelque 15 000 coquelicots.

Des fleurs éphémères consti-



Frédéric Marquet avec les représentants de Knauf, alors que Batichoc décharge les plaques qui serviront de support au champ de coquelicots. PHOTOS DNA - MICHÈLE MARCHETTI

tuées d'une tige en métal fournie à moitié prix par Aubépine, artisan fleuriste, et de quatre pétales rouges, confettis de papier froissés. « J'en ai passé du temps sur mon balcon pour trouver une technique d'assemblage simple, sans colle... et qui tienne quand même dans le temps », souligne Frédéric Marquet.

À raison d'environ deux fleurs par minute, chaque scout devrait mettre une petite heure à réaliser ses 100 coquelicots puis à les disposer sur une plaque de plâtre et de polystyrène (72 pièces ont été fournies par l'entre-

prise Knauf dont l'usine est basée à Ungersheim et transportées par Batichoc), à raison de 300 coquelicots par plaques. « Au départ on pensait que 100 coquelicots par plaque suffiraient, mais il en faut le triple pour que le résultat soit correct », précise encore Frédéric Marquet.

Dès lundi après-midi, les plaques seront installées en ville, en un champ itinérant, place de la Réunion, rue Mercière, rue du Sauvage, rue Henriette, du Marché, des Boulangers et même à la Maison Engelmann et jusqu'à la place de la République...



Une borne explicative sera installée aux abords du champ de coquelicots

pour que tout le monde puisse profiter de cette beauté éphémère.

Mercredi, ce champ de coquelicots, dont la couleur rappellera les armes de la ville, voyagera encore dans les rues du centre entre 11 et 15 h, avant que *Mulhouse j'y crois* n'en offre des bouquets aux passants. Juste pour le plaisir de fabriquer et de proposer du beau.

Une opération qui a su mobiliser divers partenaires. 2 000 flyers seront distribués, un clip sera réalisé, et des photos prises pour en faire des cartes postales. ■

M.M.